

Anfrage

Sachstand

Zu der 2000 Jahresfeier der Stadt Mainz wurde ein Brunnen errichtet, der zu der damaligen Zeit sehr modern war. Es handelt sich um die Brunnenlandschaft auf dem Ernst Ludwig Platz, genannt Jubiäumsbrunnen.

Eigentlich war dieser Brunnen immer eine Attraktion besonders für Kinder. Ausserdem diente er, wie alle Brunnen in der Mainzer Altstadt, zur Verbesserung des Klimas in heißen Sommertagen.

Leider wurde dieser Brunnen seit einigen Jahren von der Stadt Mainz abgestellt. Die Stadtverwaltung hat auch in dieser Zeit kein Interesse gezeigt, in irgend einer Weise diesen Brunnen wieder instand zu bringen.

Jetzt wird publik, dass die Verwaltung diesen Brunnen entfernen möchte.

Fragen an die Verwaltung

Warum soll dieser Brunnen entfernt werden?

Warum soll keine Möglichkeit bestehen, diesen Brunnen wieder sprudeln zu lassen?

Wieviel kostet die Wiederherstellung des Brunnens?

Wieviel kostet die Beseitigung des Brunnens und Herstellung der dann freien Fläche?

Mit freundlichen Grüßen

Gertrud Wolf
Dr. Matthias Miederer
Dr. Barbara Both

Mainz, 20.8.2018

Vorsitzender:

Thomas Gerster

Domstraße 6

55116 Mainz

Tel: 06131/9196566

Email: gerster.t@arcor.de

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>